
     ASSEMBLEE GENERALE DU 25 MARS 2022 

 

RAPPORT D’ACTIVITES DU COMITE DE JUMELAGE – ANNEE 2021 

   

 

Nous vous proposerons un seul rapport d’activité puisque l’essentiel de nos rencontres ont été autour de la 

préparation de Noël des alpes et des anniversaires de Piossasco et de Bathgate par ordre chronologique : 

 

Accueil Nicole, jusqu’aux vacances d’été chez Iléana et Michel – rentrée logement étudiant, nous avons toujours en 

charge le téléphone (en principe remboursé par le club sportif via Yannis) - Michel 

Mai, mois de l’Europe, des visio-conférences proposées par la DRI, témoignage de Nicole depuis chez Michel et cahier 

de recettes proposées par les référents (retrouver sur le site du jumelage) – Dominique et Michel  

25 et 26 septembre : Fête d’automne et des associations, nous y étions présents comme d’habitude. Belle 

fréquentation le samedi avec une journée ensoleillée, plus difficile le dimanche avec forte pluie le matin, puis éclaircie 

après le passage des officiels, pas de lâcher de ballons pour cause de mauvais temps et se questionner sur le côté 

écologique et environnemental de cette action. Nous y avons fait moisson d’adhésions. 

Chambéry/Turin : projet de WE annulé faute d’inscrits - Gérard 

7 et 8 novembre, rapide voyage à Piossasco (Gérard et Arlette) pour expliquer l’intervention du groupe musical et le 

déroulement du 30ème anniversaire de Piossasco – Gérard 

Jusqu’au bout nous avons continué à préparer les décorations pour la soirée anniversaire. 

Mardi 7 décembre : décision annulation fête des anniversaires….. Michel fêtera avec les amis slovaques en direct 

11 et 12 décembre : participation à Noël des Alpes International, nos amis de Bathgate avaient enregistré des chants 

de Noël avec les enfants, des ados et les membres de la chorale Cantelina, suite au piratage informatique de la ville, 

nous n’avons même pas pu les passer - Arlette 

Voyage de Noé et Mattéo (projet BOB)  à la rencontre des villes jumelles de la ville d’Annecy, ils sont déjà passés par 

Piossasco et seront à Trenčín du 21 au 25 mars. Gérard et moi avons rencontré Noé ; c’est un projet porté par la DRI. 

– Gérard et Michel 

Et toute l’année les cours de slovaque – Michel 

Et les souhaits de tous nos partenaires : cartes de Noël, calendriers et message d’affection 

Comité consultatif : la ville d’Annecy a mis en place un groupe de travail et de concertation « Comité Consultatif » : ce 

Comité consultatif, sans pouvoir décisionnel, a vocation à être un espace de dialogue, de réflexion et de propositions 



sur toute matière en rapport avec l’action internationale. Ses principaux objectifs seront d’identifier les attentes et les 

besoins du territoire, de développer le travail en réseau et d’obtenir un effet démultiplicateur de cette action 

internationale, grâce à la ressource de ses membres. - Arlette 

 

Et des PROJETS pour 2022 : 

Après 2 années de déception et de report des festivités dues à la pandémie de Covid 19, c’est un peu difficile de faire 

des projets. 

Toutefois nous sentons une réelle envie de nos homologues des villes jumelles de continuer à avoir des contacts et 

des rencontres. Nous essaierons d’y répondre et de garder des liens en dehors des projets de la ville d’Annecy et de la 

DRI, même si depuis Noël il est très difficile d’avoir des réponses à nos demandes, sauf avec Trenčín. 

Eté 2022 : projet de rencontre à Trenčín dans le cadre des échanges citoyens du 10 au 17 juillet, 12 personnes devraient 

se rendre à Trenčín - Michel 

Bathgate (2022 ou 2023) : projet d’échange avec Belluard – Dominique 

ICI :  

Mai 2022 : mois de l’Europe avec projet de projections de films (à la place du festival du film de Trenčín), réunion le 

mercredi 15 décembre à la Turbine avec François, des associations de jumelage, la DRI – Michel 

Proposition de la DRI présence le 14 mai forum Bonlieu : retour sur la réunion du 21 février – Dominique, Michel, 

Arlette 

Avec la visite et la participation de Sylvie Guillaume le vendredi 13 mai à 18 h, salle des Papeteries, élue au parlement 

européen nous l’avions rencontré lors de notre visite du parlement à Strasbourg en 2017 et était venue pour la journée 

de l’Europe sur Cran-Gevrier. Ancienne vice-présidente, réélue en 2019. 

Et peut-être d’autres idées ! 

Peut-être la venue des Italiens pendant ce mois – Gérard 

Novembre : Piossasco : Chambéry/Turin : projet de rencontre – Gérard 

Et printemps 2023, idée d’expo commune des jumelages piémontais à Chambéry – Gérard, Arlette 

Et bien sûr, toujours les cours de slovaque 

Une proposition de visite de Turin sur une journée en co-voiturage – Gérard, Michel 

Automne 2022 : Idée : proposer une action/expo : « le comité de jumelage s’expose – ou expose ses talents » ; 

recenser toutes les compétences de chacun de nos membres et proposer une expo  

- Peinture, sculpture, panier en osier, menuiserie, couture, patchwork, musique, reliure …… 

On essaiera de trouver un artiste local qui voudra bien nous parrainer pour faire venir du monde - Arlette 

Et trouver le temps de faire notre soirée autour du whisky en lien avec CGA – Dominique 

Et toutes les idées que nous allons faire émerger à la fin de notre Assemblée générale. 

 

Fait le 21 mars 2022. 

Arlette BREGEARD 


